

Artikel vom 24.05.2022

GPA KV Würzburg-Stadt

Bolivia móvil



Dr. Dr. Richter, Vorsitzender des Gesundheits- und Pflegepolitischen Arbeitskreises der CSU Würzburg-Stadt begrüßte die zahlreichen Gäste in der Kapelle des Ratskellers.

Bolivien zählt trotz staatlicher Anstrengungen immer noch zu den ärmsten Ländern Südamerikas. So kommt die zahnmedizinische Versorgung viel zu kurz. Bei Kindern und Jugendlichen zeigen sich die Auswirkungen überdeutlich, so Dr. Andrea Behr in

Ihrem Vortrag über Ihren Einsatz in Bolivien im August 2018.

Dr. Andrea Behr

”

Dieser Aufenthalt in Bolivien war sehr faszinierend und wird mich ein Leben lang prägen!

“

